

<b>Landeshauptstadt Magdeburg</b> - Der Oberbürgermeister -		Datum 23.01.2020
Dezernat VI	Amt Amt 66	<b>Öffentlichkeitsstatus</b> öffentlich

I N F O R M A T I O N

**I0021/20**

Beratung	Tag	Behandlung
Der Oberbürgermeister	11.02.2020	nicht öffentlich
Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr	12.03.2020	öffentlich
Stadtrat	19.03.2020	öffentlich

Thema: Maßnahmen zur Verkehrssicherheit im Lorenzweg – Höhe Editha-Gymnasium

In der Sitzung des Stadtrates am 22.08.2019 wurde der A0058/19 beschlossen, „*in der Straße Lorenzweg in Höhe Editha-Gymnasium die Einhaltung der Tempo-30-Zone sicherzustellen. Dafür sind z. B. Tempohemmschwellen einzurichten und vermehrte Geschwindigkeitskontrollen vorzunehmen, um die Verkehrssicherheit für die Schulkinder des Editha-Gymnasium zu erhöhen*“.

Auf dem Lorenzweg wurden im November 2019 drei Stück Fahrbahnschwellen montiert.

Diese tragen zur Verkehrsberuhigung bei.

Die letzte Geschwindigkeitsmessung im Lorenzweg erfolgte am 14.06.2019 von 06:56 Uhr bis 09:54 Uhr. In der Zeit wurden 193 Fahrzeuge gemessen, wobei 15 Fahrzeuge die zulässige Höchstgeschwindigkeit überschritten. Alle Fälle lagen im Verwarngeldbereich.

Da dort nun seit November 2019 Fahrbahnschwellen auf der Straße aufgesetzt wurden, ist es aus Sicht der Verkehrsüberwachung nicht mehr erforderlich, in dieser Straße Geschwindigkeitsmessungen durchzuführen. Die Fahrzeughalter halten sich an die vorgeschriebene Geschwindigkeit. Durch die Fahrbahnschwellen ist es auch nur schwer möglich, mehr als 30 km / h zu fahren.

Dr. Scheidemann

-